

SELF ASSESMENT FORM

Judul :
Peneliti utama :
Skema : Kompetitif Nasional
Kategori : Penelitian Peningkatan Kapasitas
Skim penelitian : Penelitian Dosen Pemula (PDP)

Persyaratan

Kriteria	Check
a. Pengusul adalah dosen tetap dengan pendidikan S-2, telah memiliki NIDN/NIDK, memiliki jabatan akademik Asisten Ahli atau belum memiliki jabatan akademik; b. tim Peneliti berjumlah 2-3 orang; c. dalam tahun yang sama, tim peneliti hanya boleh mengusulkan satu proposal penelitian baik sebagai ketua maupun sebagai anggota peneliti; d. setiap peneliti hanya boleh mendapatkan skema PDP sebanyak dua kali, baik sebagai anggota maupun sebagai ketua peneliti; e. usulan penelitian harus relevan dengan bidang ilmu yang ditekuni dan mata kuliah yang diampu; f. jangka waktu penelitian adalah satu tahun	
Luaran wajib adalah artikel ilmiah pada jurnal nasional	
Usulan penelitian disimpan menjadi satu file dalam format pdf dengan ukuran maksimum 5 MB dan diberi nama NamaKetuaPeneliti_PT_PDP.pdf	

SISTEMATIKA

Kriteria	Check
Usulan PDP maksimum berjumlah 20 halaman (tidak termasuk halaman sampul, halaman pengesahan, dan lampiran)	
Usulan ditulis menggunakan Times New Roman ukuran 12 dengan jarak baris 1,5 spasi kecuali ringkasan satu spasi	
Ukuran kertas A-4	

HALAMAN SAMPUL, PENGESAHAN, IDENTITAS DAN URAIAN UMUM, DAN DAFTAR ISI

Kriteria	Check
Judul sudah sesuai topik yang ditawarkan	
Nama ketua dan anggota peneliti, lengkap dengan gelar	
Pengesahan ditandatangani dan dicap, judulnya sama dengan di halaman sampul, aggarannya sama dengan di bab 4 dan di lampiran	
Identitas dan uraian umum telah diisi, judulnya sama dengan di halaman sampul, waktu pelaksanaan sesuai panduan, dan aggarannya sama dengan di bab 4 dan	
Daftar isi sudah sesuai dengan isi	

RINGKASAN

Kriteria	Check
Telah mengemukakan tujuan jangka panjang dan target khusus yang ingin dicapai serta metode yang akan dipakai dalam pencapaian tujuan tersebut. Ringkasan harus mampu menguraikan secara cermat dan singkat tentang rencana kegiatan yang diusulkan (maksimum 1 halaman)	

BAB 1. PENDAHULUAN

Kriteria	Check
Menjelaskan latar belakang pemilihan topik penelitian yang dilandasi oleh keingintahuan peneliti dalam mengungkapkan suatu gejala/konsep/dugaan untuk mencapai suatu tujuan	
Telah mengemukakan hal-hal yang melandasi atau argumentasi yang menguatkan bahwa penelitian tersebut penting untuk dilaksanakan.	
Masalah yang akan diteliti telah dirumuskan secara jelas disertai dengan pendekatan dan konsep untuk menjawab permasalahan, pengujian hipotesis atau dugaan yang akan dibuktikan. Dalam perumusan masalah dapat dijelaskan definisi, asumsi, dan lingkup yang menjadi batasan penelitian	
Telah menjelaskan tujuan penelitian secara ringkas dan target luaran yang ingin dicapai.	
Menguraikan rencana capaian tahunan	

BAB 2. TINJAUAN PUSTAKA

Kriteria	Check
Telah menguraikan teori, temuan, dan bahan penelitian lain yang diperoleh dari acuan untuk dijadikan landasan dalam pelaksanaan penelitian. Pustaka yang digunakan sebaiknya mutakhir (maksimum 10 tahun terakhir) dengan mengutamakan artikel pada jurnal ilmiah yang relevan	

BAB 3. METODE PENELITIAN

Kriteria	Check
Telah menguraikan secara rinci metode yang akan digunakan meliputi tahapan-tahapan penelitian, lokasi penelitian, peubah yang diamati/diukur, model yang digunakan, rancangan penelitian, serta teknik pengumpulan dan analisis data	

BAB 4. BIAYA DAN JADWAL PENELITIAN

Kriteria	Check
----------	-------

Anggaran penelitian mengacu pada SBK Riset Pembinaan/Kapasitas	
Jadwal pelaksanaan penelitian telah dibuat dengan tahapan yang jelas untuk 1 tahun (maksimal pada jadwal selama 8 bulan) dalam bentuk diagram palang (<i>barchart</i>) seperti pada Lampiran E	

Daftar Pustaka

Kriteria	Check
Daftar Pustaka disusun berdasarkan sistem nama dan tahun (bukan sistem nomor), dengan urutan abjad nama pengarang, tahun, judul tulisan, dan sumber.	
Hanya pustaka yang disitasi dalam usulan penelitian yang dicantumkan di dalam daftar pustaka	

Lampiran 1. Susunan Organisasi Tim Peneliti dan Pembagian Tugas

Kriteria	Check
Susunan organisasi tim peneliti dibuat dalam bentuk tabel dengan kolom memuat: <ol style="list-style-type: none"> 1. Nama/NIDN 2. Instansi Asal 3. Bidang Ilmu 4. Alokasi Waktu (jam/minggu) 5. Uraian Tugas 	

Lampiran 2. Biodata Ketua dan Anggota Tim Peneliti

Kriteria	Check
Memuat biodata ketua peneliti dan anggota peneliti dan telah ditandatangani	

Lampiran 3. Surat Pernyataan Ketua Peneliti

Kriteria	Check
Surat pernyataan dibuat dengan menggunakan kop universitas, ditandatangani di atas materai 6000 dan diketahui ketua LPPM.	